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50o Reunião de diretoria da gestão: “Democracia e Autonomia: por uma universidade
comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010)

Dia 22 de outubro de 2009 (quinta-feira), às 09 horas, na Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

1. Informes:

1.1. Reunião do FEDEP — dia 13/10/2009; 4

1.2. Reunião da Comissão EaD — dia 16/10/2009;

1.3. Reunião para promover grupo de discussão sobre escola pública;

1.4. Reunião do GTPFS do Andes-SN - dias 17 e 18/10/2009;

1.5. Abertura da SIPAT Unicamp/Funcamp — dia 19/10/2009;

1.6. Reunião da Comissão Técnica do Fórum das Seis com o Cruesp — dia

19/10/2009;

! do epa E do Fórum das Seis/Cruesp — dia 21/11/2009 na Unesp;

Ê. Def ico
2.1. Convocação para o 29o Congresso do Andes-SN — de 26 a 31/01/2010 em

Belém — PA;

2.2. Reunião do FEDEP — dia 30/10/2009;

3. Solicitações:

3.1. Solicitação do Prof. Rodnei Bertazzoli para uso do auditório;

4. Discussão:

4.1. Inclusão de novos convênios com planos de saúde;

4.2. Relatório do Seminário sobre Carreira do Andes-SN.
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Ata da quinquagésima reunião de diretoria da gestão “Democracia e Autonomia: por

uma universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010),

realizada no dia 22 de outubro de 2009, quinta-feira, às 09:00 horas, na sede da

Adunicamp Seção Sindical, sala de reuniões, com a presença de Paulo Cesar

Centoducatte (presidente), Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-

presidente), Valério José Arantes (segundo vice-presidente), Edmundo Fernandes Dias

(primeiro secretário), Jorge Isaías Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro), Maria Laura

Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira), Maria Cristina Bahia Wutke (diretora

administrativa) e Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa). Ausência justificada de

Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário). Pauta: 1. Informes: 1.1. Reunião do

FEDEP — dia 13/10/2009: o Prof. Mauro leu os informes enviados pelo Prof. Vicente

Rodrigues. Foi discutida a participação no Conae e reafirmado que a Adunicamp não

participará como entidade da atividade. Decidiu-se também que será feita uma nova

rodada de discussões sobre o assunto e encaminhada a posição da Adunicamp para o

próximo Congresso do Andes-SN; 1.2. Reunião da Comissão EaD — dia 16/10/2009:

o Prof. Paulo informou que a reunião foi proveitosa e que será elaborado um artigo

sobre “Mercantilzação do ensino e uso indiscriminado do EaD”. O prefácio será

solicitado ao Prof. Antônio Cândido. Propôs que as perguntas para as entrevistas que

serão gravadas em vídeo e disponibilizadas nos sites sejam os temas dos três debates

que estão sendo organizados pelo Fórum das Seis em conjunto com o Cruesp; 1.3.

Reunião para promover grupo de discussão sobre escola pública: o Prof. Mauro

relatou a reunião ocorrida na sede da Adunicamp com a presença dos diretores Mauro

e Maria Laura e dos Professores Márcia Nozawa, quem propôs a atividade, e Dermeval

Saviani, estudioso do tema, com o objetivo de formar um grupo para discutir o assunto.

Informou que haverá novo encontro para organizar os encontros, e que as discussões

com a participação dos interessados devem ter início no próximo ano; 1.4. Reunião do

GTPFS do Andes-SN - dias 17 e 18/10/2009: o Prof. Edmundo informou que perdeu a

primeira parte da reunião por problemas de marcação da viagem e que foi tratado na

reunião elementos para a elaboração do documento do GT para o próximo Congresso

do Andes e do curso de formação sindical; 1.5. Abertura da SIPAT

Unicamp/Funcamp - dia 19/10/2009: o Prof. Mauro informou que representou a

Adunicamp na cerimônia de abertura, compondo a mesa e fazendo uma pequena fala

em nome deste sindicato; 1.6. Reunião da Comissão Técnica do Fórum das Seis

com o Cruesp — dia 19/10/2009: o Prof. Paulo avalia que a reunião aconteceu para

cumprir o compromisso assumido pelo Cruesp. Foi discutida a arrecadação e realizado

um exame nas contas; 1.7. Debate EaD do Fórum das Seis/Cruesp — dia 21/11/2009

na Unesp: os Profs. Paulo e Edmundo informaram que haviam aproximadamente cem

participantes. O Prof. Paulo registrou que a transmissão via internet apresentou

problemas de estabilidade. O Prof. Edmundo observou que as questões apresentadas,

com apenas uma exceção, foram contra o EaD; inclusão de 1.8. discussão sobre o

tempo de RDIDP para aposentadoria: o Prof. Valério apresentou informação de que,

diferente da Unicamp, que exige 20 anos de RDIDP para a aposentadoria, a USP exige

15 anos. O Prof. Adolpho lembra que a Adunicamp solicitou parecer sobre o assunto a

um jurista que respondeu apoiando a ação da Unicamp. Ficou decidido solicitar à

assessoria jurídica um levantamento da legislação e, após análise, escrever um

documento para a reitoria da Unicamp alegando a quebra da isonomia entre as

universidades estaduais paulistas; 2. Definição: 2.1. Convocação para o 29o

Congresso do Andes-SN - de 26 a 31/01/2010 em Belém - PA: o Prof. Paulo

solicitou ao Prof. Edmundo verificar junto ao Andes-SN quando será enviado o caderno

de textos. Propõe a realização de uma assembléia no dia 09/12/2009 para a indicação

de delegados. O Prof. Edmundo propõe que a Adunicamp apresente um texto sobre





EaD. Os Profs. Mauro e Edmundo se candidataram a participar do evento; 2.2.

Reunião do FEDEP — dia 30/10/2009: ficou decidida a participação dos Profs. Valério

e Vicente Rodriguez na próxima reunião; 3. Solicitações: 3.1. Solicitação do Prof.

Rodnei Bertazzoli para uso do auditório: após discussão entre os presentes, o

pedido foi negado; 4. Discussão: 4.1. Inclusão de novos convênios com planos de

saúde: após discussão, ficou acertado que o Prof. Valério apresentará mais

informações para discussão futura; 4.2. Relatório do Seminário sobre Carreira do

Andes-SN: o Prof. Edmundo propõe a realização de reunião específica para tratar do

assunto. Ficou decidido que será realizada no próximo dia 28/10/2009, às 14 horas;

inclusão de 4.3. Proposta para que um membro da diretoria da Adunicamp

componha a comissão organizadora de um seminário de associações docentes

do cone sul: após discussão, foram aprovados os nomes dos Profs. Edmundo e

Mauro para a atividade. A dos diretores presentes:

rbd (presidente)
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Mauro Antônio Pires Dia ilva (primeiro vice-presidente)
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Valério José Arantes (segundo vice-presidente)
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Edmundo Fernandes Dias (primeiro secretário)
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Maria Laura Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira).

Maria co Wutke (diretora administrativa).
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Ata da quinquagésima reunião de diretoria da gestão “Democracia e Autonomia: por

uma universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010),

realizada no dia 22 de outubro de 2009, quinta-feira, às 09:00 horas, na sede da
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Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário). Pauta: 1. Informes: 1.1. Reunião do

FEDEP — dia 13/10/2009: o Prof. Mauro leu os informes enviados pelo Prof. Vicente

Rodrigues. Foi discutia a participação no Conae e reafirmado que a Adunicamp não

misto untado de

participará da atividade. Decidiu-se também que será feita uma nova rodada de

discussões sobre o assunto e encaminhada a posição da Adunicamp para o próximo

Congresso do Andes-SN; 1.2. Reunião da Comissão EaD — dia 16/10/2009: o Prof.

Paulo informou que a reunião foi proveitosa e que será elaborado um artigo sobre

“Mercantilização do ensino e uso indiscriminado do EaD”. O prefácio será solicitado ao

Prof. Antônio Cândido. Propôs que as perguntas para as entrevistas que serão

gravadas em vídeo e disponibilizadas nos sites sejam os temas dos três debates que

estão sendo organizados pelo Fórum das Seis em conjunto com o Cruesp; 1.3.

Reunião para promover grupo de discussão sobre escola pública: o Prof. Mauro

relatou a reunião ocorrida na sede da Adunicamp com a presença dos diretores Mauro

e Maria Laura e dos Professores Márcia Nozawa, quem propôs a atividade, e Dermeval

Saviani, estudioso do tema, com o objetivo de formar um grupo para discutir o assunto.

Informou que haverá novo encontro para organizar os encontros, e que as discussões

com a participação dos interessados devem ter início no próximo ano; 1.4. Reunião do
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formação sindical; 1.5. Abertura da SIPAT Unicamp/Funcamp — dia 19/10/2009: o

Prof. Mauro informou que representou a Adunicamp na cerimônia de abertura,

compondo a mesa e fazendo uma pequena fala em nome deste sindicato; 1.6.

Reunião da Comissão Técnica do Fórum das Seis com o Cruesp — dia 19/10/2009:

o Prof. Paulo avalia que a reunião aconteceu para cumprir o compromisso assumido

pelo Cruesp. Foi discutida a arrecadação e realizado um exame nas contas; 1.7.

Debate EaD do Fórum das Seis/Cruesp — dia 21/11/2009 na Unesp: os Profs. Paulo
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transmissão via internet apresentou problemas de estabilidade. O Prof. Edmundo
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observou que as questões apresentadas foram contra o EaD; inclusão de 1.8.

discussão sobre o tempo de RDIDP para aposentadoria: o Prof. Valério apresentou

informação de que, diferente da Unicamp, que exige 20 anos de RDIDP para a

aposentadoria, a USP exige 15 anos. O Prof. Adolpho lembra que a Adunicamp

solicitou parecer sobre o assunto a um jurista que respondeu apoiando a ação da

Unicamp. Ficou decidido solicitar à assessoria jurídica um levantamento da legislação

e, após análise, escrever um documento para a reitoria da Unicamp alegando a quebra

da isonomia entre as universidades estaduais paulistas; 2. Definição: 2.1.

Convocação para o 29o Congresso do Andes-SN — de 26 a 31/01/2010 em Belém —

PA: o Prof. Paulo solicitou ao Prof. Edmundo verificar junto ao Andes-SN quando será

enviado o caderno de textos. Propõe a realização de uma assembléia no dia

09/12/2009 para a indicação de delegados. O Prof. Edmundo propõe que a Adunicamp

apresente um texto sobre EaD. Os Profs. Mauro e Edmundo se candidataram a

participar do evento; 2.2. Reunião do FEDEP — dia 30/10/2009: ficou decidida a

participação dos Profs. Valério e Vicente Rodriguez na próxima reunião; 3.





Solicitações: 3.1. Solicitação do Prof. Rodnei Bertazzoli para uso do auditório:

após discussão entre os presentes, o pedido foi negado; 4. Discussão: 4.1. Inclusão

de novos convênios com planos de saúde: após discussão, ficou acertado que o

Prof. Valério apresentará mais informações para discussão futura; 4.2. Relatório do

Seminário sobre Carreira do Andes-SN: o Prof. Edmundo propõe a realização de

reunião específica para tratar do assunto. Ficou decidido que será realizada no próximo

dia 28/10/2009, às 14 horas; inclusão de 4.3. Proposta para que um membro da

diretoria da Adunicamp componha a comissão organizadora de um seminário de

associações docentes do cone sul: após discussão, foram aprovados os nomes dos

Profs. Edmundo e Mauro para a atividade. Assinatura dos diretores presentes:




